Pressetext für Spielpläne/Veranstaltungskalender Tanzproduktion "Der Kongress der Pflanzen", YET Company

Der Kongress der Pflanzen Ein fiktives choreobotanisches Szenario der YET Company

Wir bewundern den Blumenstrauß auf dem Tisch und genießen im Sommer den Schatten der Bäume. Doch wenn ein Baum an der falschen Stelle wächst, wird er gefällt. Meist behandeln wir Pflanzen als Objekte und richten dabei rückhaltlose Zerstörung an. Aber was, wenn wir Pflanzen als eigenständige und empfindsame Wesen ernst nehmen würden? Wenn wir ihnen einmal zuhören könnten, welche Auswirkungen hätte das auf die Beziehung zwischen Menschen und Natur?

In ihrer neuesten Tanzproduktion lädt die YET Company unterschiedliche botanische Vertreter*innen zum Kongress der Pflanzen auf die Bühne ein. Drei Tänzerinnen übersetzen ihre "Stimmen" in bewegte und berührende Szenen, unterstützt von Musik und Video. Der Kongress der Pflanzen regt dazu an, die eigene Wahrnehmung zu weiten und nach alternativen Formen eines botanisch-humanen Zusammenlebens zu fragen.

17./18./19. Sept. 2024, 19 Uhr: Theater Fadenschein, Braunschweig www.fadenschein.de

24./25./26. Okt. 2024, 19.30 Uhr: Theaterhaus Hildesheim

www.theaterhaus-hildesheim.de

7./8./9. Nov. 2024, 19.30 Uhr, 19.30 Uhr: WERKRAUM Göttingen

www.boatpeopleprojekt.de

14./15./16. November 2024, 19.30 Uhr: Theater im Pavillon, Hannover

www.pavillon-hannover.de

Weitere Infos auf www.yetcompany.com | Instagram: @yet_company |

Facebook: @yetcompany

Konzept: Dominika Cohn & Fabian Cohn / YET Company

Choreografie: Fabian Cohn

Tanz: Sarah Altherr, Bettina Paletta, Linda Withelm Musikkomposition und -produktion: Emre Kesim Bühnenbild und Kostüme: Romina Medrano

Dramaturgie: Dominika Cohn

Produktionsleitung: Fabian Cohn & Kristel Döhring

Gefördert durch: Niedersächsisches Ministerium für Wissenschaft und Kultur, Friedrich Stiftung, Die Braunschweigische Stiftung, Stiftung Braunschweigischer Kulturbesitz, Stadt Braunschweig, Kulturstiftung der Sparkasse für die Region Hildesheim, Friedrich Weinhagen Stiftung, Stadt Göttingen, Stadt Hildesheim, Göttinger Kulturstiftung

Mit Unterstützung von: Tanzkoop, Landesverband Freie Darstellende Künste in Niedersachsen und Hotel zum Stresemann in Göttingen

Bei Rückfragen zur Presseberichterstattung wenden Sie sich gerne an Kristel Döhring – telefonisch unter 015771538835 oder per E-Mail an production@yetcompany.com.

Presseunterlagen und Bildmaterial zum Download finden Sie auch unter www.yetcompany.com/de/presse.